

Salvadoreños en Arabia sin Peligro por Guerra

Los trescientos salvadoreños que están trabajando en Arabia Saudita no corren ningún peligro por la guerra de Irán e Irak, por encontrarse a gran distancia del teatro de operaciones, declara el doctor Carlos Mauricio Molina Fonseca, Subsecretario de Trabajo.

Los compatriotas están trabajando en aquel país del Medio Oriente en la construcción de la ciudad del Rey Khaled desde hace un año con la firma Morrinson Knudsen Arabia

Consortium, contrato que finalizarán este año.

Refiere el doctor Molina Fonseca que, aún cuando no hay peligro por el momento, dentro de las cláusulas del documento de trabajo firmado entre la firma constructora y los trabajadores, se incluyen los casos de guerra.

Si un trabajador se desparece, o es hecho prisionero de guerra, dice el funcionario, el contrato estipula que la familia recibirá durante un año el cien por ciento del salario. Después de un año si el caso continúa, es decir, que se tengan evidencias de que no ha muerto pero que permanece desaparecido, los familiares podrán reclamar el sesenta por ciento del salario durante siete años.

Si el trabajador muere, la compañía Morrinson tiene la obligación de reparar el cadáver, aportar los gastos del sepelio y la indemnización respectiva de acuerdo al tiempo de trabajo.

Si el trabajador muere, la compañía Morrinson tiene la obligación de reparar el cadáver, aportar los gastos del sepelio y la indemnización respectiva de acuerdo al tiempo de trabajo.



JURAMENTACION. — En oficinas de la Gerencia del Circuito de Teatros Nacionales, fue juramentada la Comisión Coordinadora del Espectáculo Artístico Nacional, por el Gerente de esa entidad, señor José Ayala Pacheco, la cual quedó integrada por el actor César Herbert Escalante, actriz Martha Alicia Aragón y el Lic. Eugenio Acosta Rodríguez, de izquierda a derecha.

8 Millones y Medio Para Construir más Escuelas

Ocho y medio millones de colones gastará el Ministerio de Educación en la construcción y ampliación de centros educativos del país, según se informa.

Funcionarios de la Dirección de Arquitectura Educativa dan a conocer que entre las escuelas se encuentran la Metropolitana en San Miguel; en Santiago de María, Usulután; Zaragoza, La Libertad; Centro Urbano José Siméon Cañas (Zacamil), en San Salvador; "Dolores Brito", en Sonsonate y en San Ramón, Mejicanos.

Refieren que la Escuela Metropolitana de San Miguel contará con 18 aulas y dará alverge a 1440 alumnos; estará dotada de ofi-

nas para administración, servicios sanitarios y una plaza cívica. La escuela estará terminada el próximo año y su costo es de un millón doscientos mil colones.

La escuela de Zaragoza tendrá cupo para 960 escolares en doble turno, y su costo será de 807 mil 844 colones.

Por otra parte informan que ya está en proceso de construcción el edificio donde funcionará la Dirección de Publicaciones, el cual está ubicado frente a la Iglesia El Perpetuo Socorro, en la 17 Avenida Sur. Allí estarán alojadas las máquinas de impresión y oficinas administrativas.



EX AGENTE. — Raúl Aguirre Rosales, ex agente de la Policía Municipal de Soyapango, capturado por robo a mano armada en aquella ciudad. Fue consignado al Juzgado de Paz.

Siguen Buscando Royas en Cafetales del País

El Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café, ISIC, continuará a partir del lunes próximo un muestreo de roya, para determinar el estado fitosanitario de los cafetales ubicados en la zona central y occidental, según se informó.

El Ing. agrónomo Francisco A. Fischner D., Director General del ISIC, destacó la importancia

que tiene el hecho de que todos los productores efectúen muestreos en sus explotaciones, para detectar oportunamente la enfermedad y llevar a cabo, a la mayor brevedad posible, las medidas que se recomiendan para mantenerla en niveles tolerables, en aquellas donde se compruebe su ataque.

El Director del ISIC soli-

cita el gremio cafetalero y público en general, que preste su colaboración a los técnicos del Instituto para desarrollar esta labor.

Asimismo, que denuncien cualquier sospecha de la presencia de la enfermedad, y en caso de comprobarse algún brote, implementen las medidas para su control.

Secuestran Mecánico en la Ciudad Santa Ana

SANTA ANA. A las diez de la mañana de antier fue sacado de su taller "El Molinón" el mecánico José Vega Cruz, de 48 años. Fue hasta las diez de la noche del mismo día que desde un vehículo en marcha lanzaron su cadáver frente a su casa.

Presentaba cuatro lesiones de bala automática, un quinto en la sien derecha y atado los dedos pulgares con la manos hacia atrás. El secuestro se verificó en la salida de esta ciudad hacia San Salvador en 23ª, avenida sur y 25ª, calle oriente.

Era casado con la enfermera Francisca Pleitez hoy viuda de Vega que queda con varios hijos.

huyeron en los cafetales inmediatos.

Le reconocieron tres balazos y varias lesiones de arma cortante. El vecindario de aquella zona se encuentra atemorizada ya que en otras propiedades de los mismos asaltantes han cometido delitos similares.

Señora muerta en choque

SANTA ANA. La señora María Elodia Acevedo, de 65 años, murió y hubo varios golpeados en colisión de vehículo en la entrada

—Favor pase a la página 18.



DORA CONCIERTO. — El tenor Rafael Montes, acompañado al piano por don Francisco Avelar, dará un concierto en el auditorio de CAESS el viernes 3 de octubre a las 6 de la tarde.

Anciano Asesinado para Robarle y Doméstica Muertos a Balazos

SANTA ANA. Un anciano fue asesinado por desconocidos para robarle joyas y colecciones de monedas antiguas al primero, según informe judicial y el cadáver de una doméstica fue reconocido en la morgue del Hospital.

Lino Antonio Villalobos Castaneda, de 82 años, fue encontrado en el dormitorio de su casa en el Caserío "Esquipulas", Cantón Nancistepque, presentando múltiples lesiones de machete y todos los muebles de su vivienda violentados.

Para poder llegar hasta a aquel lugar el juez, secretario y médicos forenses tuvieron que recorrer a pie cuatro kilómetros, en vista de que el puente "Esquipulas" que es el que da acceso de Santa Ana a ese Cantón, fue dinamitado el fin de semana por grupos extremistas. La familia ofrecida explicó que las pérdidas dejadas por el robo estimaban que pasaban de los diez mil colones.

La doméstica, fue reconocida en la morgue del hospital y murió de lesiones de bala que un desconocido le causó en el B°. Las Flores de Metapán. Fue identificada como María Asunción Martínez Flores, de 18 años. Uno de los impactos de bala lo tenía localizado en el ojo izquierdo con tatuaje de pólvora.

2 Presentaciones Hará Grupo de Teatro Hamlet

Dos presentaciones hará el lunes y martes, a las 6.15 de la tarde, el "Grupo de Teatro Hamlet", integrado por elementos entusiastas del teatro salvadoreño.

El "Grupo de Teatro Hamlet" lo forman Irma Elena Fuentes, Nelson Portillo, Liz Barrientos, Dora Cienfuegos y Esperanza Herández.

En la obra "Espiritus Burlones", de Domingo Paci, participarán Liz Barrientos, Nelson Portillo, José Antonio Ramírez e Irma Elena Fuentes. Esa presentación será el lunes.

Al día siguiente, la destacada actriz nacional Dora Cienfuegos, tendrá a su cargo el monólogo premio Nóbel de literatura de

Eugenio O' Neil, "Antes del Desayuno". Dora hará el papel de la señora Rowlands.

Las dos presentaciones serán en el auditorio de la CAESS y la admisión será de cinco colones.

RAPIDA BIOGRAFIA DE LOS ARTISTAS

Dora Cienfuegos es considerada como una actriz dramática dentro del teatro salvadoreño. Es dueña de una experiencia valiosa. Sus estudios de teatro los hizo en la Escuela Nacional de Bellas Artes de El Salvador, de donde egresó como actriz y profesora de arte escénico.

Desde entonces, Dora ha

—Favor pase a la página 15.

Anciano asesinado por asaltantes

SANTA ANA. Murió antenoche a las siete y media en el patio de su casa el anciano Rafael Ortiz Alvalle, de 73 años, que quiso defenderse de delincuentes que llegaron a asaltarlo a su casa en la finca "Las Marias", cantón Portezuelo, de esta jurisdicción.

La víctima al escuchar que tocaban a su puerta se levantó y cuando indagaba afuera, sufrió el ataque sorpresivo.

La señora Lidia Regalado Canizález hoy viuda de Ortiz, dijo que los asaltantes luego de cometer el crimen la obligaron a entregar un pequeño cofre con prendas de oro y un revólver propiedad de su esposo. Los delincuentes



GRUPO HAMLET. — Dora Cienfuegos y Nelson Portillo, miembros del "Grupo de Teatro Hamlet", dijeron que lunes y martes harán dos presentaciones teatrales en el auditorio de CAESS, a las 6:15 de la tarde.

Canciller Chávez Mena Regresa Mañana de Jira

El Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena regresará mañana lunes de su visita al Vaticano, donde fue recibido en audiencia especial por el Santo Padre, Su Santidad Juan Pablo II y sostuvo reuniones de trabajo con dignatarios de la Iglesia.

La visita del diplomático salvadoreño ha sido considerada como una de las más fructíferas en los últimos días, dadas sus proyecciones en el campo político y religioso y evidencian el interés de la Cancillería de llevar adelante un programa de trabajo activo en beneficio de

las relaciones entre la Junta de Gobierno y los países amigos.

Aun cuando la información internacional recibida de Europa es escueta, sobre el particular, se dijo aquí que hay temas de importancia abordados por el Ministro Chávez y los dignatarios del Estado Vaticano, donde se maneja la política internacional de la Iglesia Católica y se definen los programas de trabajo de la alta dirigencia del clero.

Se supo aquí que a su regreso a San Salvador el Ministro Chávez convocará a una Conferencia para

—Favor pase a la página 15.